
                

  

９月３０日（金）に新生徒会役員立会演説会を行いました。９月９日を予定していました
が、休校、行事等が重なり延期され、また、放送による演説会となりました。その中でも立
候補者は、責任者とともに限られた時間の中で選挙活動を行い、

当日は一人ひとりが堂々とした演説を行いました。「あいさつの
活性化」「委員会活動の活性化」「意見箱の活用」「いじめの防
止」など、県北中をよりよくするための公約がしっかりと述べら
れていましたので、必ず実現させてほしいです。本格的な活動は
柏葉祭終了後から始まります。この学校のリーダーとして、自信
をもって活動することを期待しています。 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
今週から柏葉祭準備期間となり、昼休みも、７校時の総合の時間も子どもたちの歌声が響

いています。歌声も大きくなってきて、少しずつ合唱らしくなってきました。来週の火曜日
には、学年リハーサルを行います。どんな合唱を聴かせてくれるか楽しみです。
昨日は１分動画の撮影も行いました。実行委員のチームごとの準備も着々と進ん
でいます。残り１週間しっかりと準備をさせ、本番を迎えさせたいと思います。

 

202２年１０月７日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第２学年だより 

Ｎｏ．２４ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

 今年１年間生徒会書記として学んだこと

を生かして、次は会長として生徒の代表と

しての自覚をもち、よりよい活動ができる

ようにがんばりたいです。また、公約の

「あいさつの活性化」「委員会活動の充実

化」を実現できるようにがんばります。 

新生徒会長 齋藤 心晴さん 

 会長を支え、中心となって行事などを進め

ていくことになるので、正しい言葉を使い、

周りをよくみて冷静に判断して行動できるよ

うにがんばります。 

新生徒会副会長 佐藤 孝信さん 

 「意見箱の活用、改善」「あいさつ運動

の継続」「委員会活動の充実」が私の公約

です。これらの公約をもとに、私が目指す

上下関係も大切にした上で、誰とでも話し

たり相談したりできる環境のある学校にな

るように精一杯努力していきます。 

新生徒会副会長 佐藤由紀乃さん 

 県北中の長所であるあいさつのよさをさ

らに伸ばすことと、全校生が居心地が良い

と思えるような良い雰囲気のある学校を築

いていきたいです。学校の中心的な役割と

して、全校生徒に信頼させるような存在で

いられるようにがんばります。 

新生徒会書記 齋藤 遥さん 

 生徒会役員として公約を実現できるように

し、自分の仕事を忘れずに行いたいです。ま

た、生徒会本部に親しみをもってもらえるよ

うにしたいです。 

新生徒会会計 野村 鴻志さん 

リーダーのみに任せる

ことなく、フォロワー

シップも大切に！ 



🎤実行委員にインタビュー🎤 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１０月１０日（月） 

１   

２   

３   

４   

５   

６   

    

 

１０月１１日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 木６  

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１０月１２日（水） 

１ 水１  

２ 水４  

３ 水３  

４ 水２  

５ 水５  

６ 木６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

１０１３日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 木５  

６ 木６  

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１０月１４日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 金５  

６ 木６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

・柏葉祭準備 

・ＳＳＷ来校 

・完全下校１８：１５ 

・柏葉祭準備 

・完全下校１７：４５ 

・スポーツの日 

・柏葉祭準備 

・SC来校 

・完全下校１８：１５ 

・柏葉祭準備 

・完全下校１８：１５ 

 よい閉会式にするために、みんなの歌って

いるところや柏葉祭の準備の様子などの写真

をたくさん撮って、楽しいスライドショーを

作れるようにがんばりたいです。 

Cチーム 佐藤 紗香さん 

 Aチームは開会式担当なので、柏葉祭を最

初から盛り上げていけるよう、しっかりと準

備し、終わったあとにみんなが楽しかったと

思えるような柏葉祭にしたいです。 

Aチーム 児島祐瑞希さん 

 僕はビッグアート担当なので、みんなで協

力し、よい柏葉祭にしたいと思っています。

そのためにも自分から行動し、周りを見なが

ら活動していきます。去年よりももっと楽し

い柏葉祭にしたいです。 

Bチーム 津田 空澄さん 

会場全体に２－１の声を響かせて、会

場を感動させる！目指せ最優秀賞！ 

２組らしい歌声を体育館いっぱ

いに響かせ、優秀賞を取る！ 



 


